

Santos inaugurará Juegos Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla



Bogotá, 19 jul (PL) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, inaugurará hoy en la ciudad de Barranquilla los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe.

Fuentes de la presidencia confirmaron en esta capital que el mandatario dará apertura al certamen deportivo, que se extenderá hasta el 3 de agosto.

'Gracias por el esfuerzo que han hecho para que Colombia hoy sea una potencia deportiva', expresó el jefe de Estado en la ceremonia de abanderamiento de la delegación nacional a comienzos de esta semana.

Más de cinco mil deportistas de 37 países optarán por las tres mil 220 medallas de oro, plata y bronce que estarán en disputa en Barranquilla y en las ciudades de Cali, Calima y Bogotá, subse-des del evento.

Por cuarta ocasión Colombia es anfitriona de los Juegos Centroamericanos y del Caribe. Es la segunda vez, además, que la capital del Atlántico acoge las competencias regionales. La primera vez fue en 1946.

La inauguración de los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe está prevista para las 20:00, hora local.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167248-santos-inaugurara-juegos-centroamericanos-y-del-caribe-en-barranquilla>



Radio Habana Cuba